

# INACAP ofrece una amplia variedad de programas y cursos de Educación Continua, tanto para empresas como para la comunidad

La institución cuenta con todas las condiciones para brindar formación presencial, híbrida y online, con relatores y docentes que cuentan con experiencia práctica en las materias instruidas.

Se puede decir que la Educación Continua está en el ADN de INACAP desde su fundación hace 59 años. Mucho tiempo ha transcurrido desde entonces, y la entidad sigue posicionada como la principal en el país en lo referido a formación técnica.

El crecimiento de INACAP en educación superior es notable a través de su IP y CFT, pero el avance de la Educación Continua también es destacable, afirmó el director zonal de esta modalidad de enseñanza en la entidad, Nicolás von Caprivi. "Esto ya no es solamente capacitación, sobre todo con el nuevo plan estratégico de INACAP, el cual invita a desarrollar el aprendizaje a lo largo de la vida. En ese contexto, la Educación Continua tiene un rol sumamente relevante para formar y actualizar los conocimientos de las personas a medida que van

desarrollándose profesionalmente", comentó Von Caprivi.

El director zonal de Educación Continua de INACAP nombró dos áreas de trabajo en este sentido. Una apunta a la atención de empresas, para lo cual se visita a compañías y se hace un levantamiento de sus necesidades de capacitación. A partir de eso se propone un programa a la medida.

Por otro lado, está el área de trabajo denominada "mercado abierto", compuesta por los cursos ofrecidos a toda la comunidad. "Dentro de eso hay una parte muy importante pensada para los exalumnos, incluso para técnicos y profesionales de otras casas de estudios que quieren actualizar o profundizar sus conocimientos", agregó Von Caprivi.

El director zonal de Educación Continua entregó ejemplos de estos programas. Este año se lanza



Nicolás von Caprivi, director zonal de Educación Continua de INACAP.

rá la quinta versión del Diplomado en Electromovilidad, pensado para complementar la formación de los técnicos e ingenieros mecánicos que estudiaron cuando la electromovilidad todavía no era parte de la educación. "Incluso para quienes estudian hoy este tema, este diplomado les permite profundizar aún más sus conocimientos", aseguró Nicolás von Caprivi.

Otro curso mencionado por el director es el de Instalación de Paneles Fotovoltaicos, dirigido a los técnicos o a los ingenieros



El Diplomado en Electromovilidad es uno de los impartido en Educación Continua en INACAP.

eléctricos interesados en perfeccionar su formación desde la vareda de la energía renovable", detalló.

Además, mencionó un diplomado dictado por primera vez el año pasado, llamado *Ethical Hacking - Pentesting*, para instruir en el diseño de sistemas de ciberseguridad.

La oferta educacional mencionada se completa con cursos abiertos a la comunidad para aprender un oficio, "entregan un conocimiento específico, por ejemplo, hay cursos de soldadura, de instalación eléctrica, de instalaciones sanitarias. Son dirigidos para preparar técnica mente a una persona, y así pueda emplearse en ese oficio", expresó Von Caprivi.

#### EXPERIENCIA

Consultado por qué una persona o empresa debería elegir INACAP para Educación Continua antes de otra institución de educación, Nicolás von Caprivi destacó como ventaja la fuerte vinculación de la institución con el sector productivo. Relatores y docentes de

INACAP, aparte de impartir clases, tienen experiencia práctica y profesional en la industria. "Cuando visitamos una empresa y nos cuentan sus necesidades, el docente que nos acompaña no solamente tiene el conocimiento técnico o académico de la situación, también ha vivido la experiencia, eso permite una conversación, una reunión mucho más cercana, hablando en los mismos términos", explicó el director.

Además, las instalaciones de talleres y laboratorios de INACAP son prácticamente iguales a las presentes en las empresas, lo cual permite una simulación cercana a la realidad, "la experiencia práctica será muy parecida a la afrontada en el trabajo real", enfatizó Von Caprivi.

#### FLEXIBILIDAD

La tecnología actual permite flexibilizar la instrucción en Educación Continua, sumando a la presencialidad las versiones híbridas y online.

Nicolás von Caprivi sostuvo que,

"tratamos de hacer todo presencial, normalmente con los cursos abiertos a la comunidad es así, pero también tenemos e-learning. En los programas para las empresas va a depender del requerimiento hecho. Por ejemplo, en algunos casos les interesa hacer la capacitación en INACAP, eso permite al trabajador desconectarse completamente de la operación. Otras compañías prefieren recibirnos, porque es más cómodo juntar a las personas, y hay otras empresas con una operación a lo largo de todo el país y se le hace más común hacer una capacitación de manera online. En definitiva, nos podemos ir ajustando".

Para quienes deseen saber más acerca de los programas y cursos de Educación Continua ofrecidos por INACAP, pueden visitar las sedes Concepción-Talcahuano, San Pedro de la Paz, Los Ángeles y Chillán, en donde un equipo atenderá las consultas. También el sitio web [www.inacap.cl](http://www.inacap.cl) entrega información, al igual que las redes sociales de la institución de educación.



Exalumnos y egresados de otras casas de estudio se capacitan en los programas de Educación Continua de INACAP.